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総務厚生常任委員会所管事務調査報告書 

  

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１．所管事務調査事項 

（１）行財政に関する調査 

    （２）民生に関する調査 

    （３）保健・福祉に関する調査 

    （４）ＪＲ只見線の早期全線復旧に関する調査 

２．具体的な調査内容と結果 

調査事項 

（１）ＪＲ只見線の早期全線復旧に関する調査について 

    ○調査理由 

      ＪＲ只見線の早期全線復旧を図るため、只見町議会として様々な視点から

具体的な要望活動について調査研究をするものである。 

    ○調査方法 事務調査 

    ○調 査 日 平成２５年８月２１日、９月２日、９月１０日 

○出席委員 佐藤孝義委員長、目黒仁也副委員長、鈴木征委員、 

山岸フミ子委員、藤田力委員、齋藤邦夫委員 

    ○調査結果及び意見 

      ＪＲ只見線の早期全線復旧を図るため、福島県、、福島県議長会、会津総

合開発協議会、南会津地方町村議会等から、国、ＪＲ東日本本社への要望活

動を行っている。しかしながら、具体的な進展は見られないのが現状である。

当委員会としても、様々な角度から議論はしているが、本調査については現

在進行形であり有効な手段にはたどり着けていない。 

今後についても当局との協調を図りながら、ＪＲ只見線の早期全線復旧の

足掛かりとなるよう「エコパーク」との関連付け、「近隣町村議会との共同

活動」等を視野に入れて調査活動を継続する。 

以上 


